



INFORMATION

C'est avec une grande joie que nous avons pris connaissance du décret du Ministère des Solidarités et de la Santé en date du 22 mai 2020 permettant la reprise des cérémonies religieuses.

Dimanche 31 mai, à l'occasion de la Fête de la Pentecôte, la célébration de la Divine Liturgie pourra se dérouler en présence des fidèles.

Nous voulons rappeler à nos fidèles qu'il leur faudra respecter strictement les gestes barrières ainsi que les mesures de distanciation physique.

Les responsables paroissiaux assureront le respect de la règle de distanciation physique d'au moins un mètre entre deux personnes et détermineront ainsi le seuil maximal de fréquentation.

Le port d'un masque de protection sera obligatoire lors des cérémonies.

De même, la désinfection des mains sera obligatoire à l'entrée de la Cathédrale.

Masques et gel hydroalcoolique seront à la disposition des fidèles.

Une attention particulière sera portée sur les entrées et les sorties afin de réguler le flux des fidèles et veiller au nombre de personnes présentes à l'intérieur du bâtiment.

Il faudra éviter tout attroupement aux abords de la Cathédrale.

Il sera interdit à tout véhicule de se garer dans l'enceinte de la Cathédrale.

**Le Père Aram GHAZARYAN et le Conseil
de la Cathédrale apostolique arménienne des Saints Traducteurs.**